

Accidente de ayer

Hernán Rojas Acuña resolvió en unión de otro amigo dar un paseo en motocicleta por la ciudad, con tan mala suerte que al poco caminar en un descuido suyo metió la pierna en la rueda de atrás quebrándosela.

Fué conducido sin pérdida de tiempo al hospital donde inmediatamente se le sometió a una delicada operación.

Atrevido robo

El sábado por la tarde, el señor Irineo Solís, vecino de Tarrazú, fué víctima de un robo.

En el camino de Desamparados, después que estuvo en la capital haciendo algunas compras, según declaró él, encontrándose ebrio, se apeó del caballo, lo amarró a la orilla de una cerca y se tumbó a dormir.

Cuando despertó, ni la bestia ni sus alforjas, donde guardaba sus mercaderías y algún dinero se encontraban allí.

Alguien se acercó para llevárselo todo, por lo que Solís tuvo que hacer el viaje de regreso a pie y más afligido que un penitente.

Lo que es en otra ocasión le hará la cruz al ron.

El sorteo de hoy de la Lotería de Panamá.

Panamá, 31

8848..... \$ 20,000
6958..... 6,000
9316..... 3.000

ESTIMABLE ENFERMA

Desde hace varios días se encuentra delicada de salud la apreciable señorita Marta Fernández Escoto. Hacemos fervientes votos porque restablezca.

SE ORGANIZA UNA SERENATA

Un grupo de obreros, como reconocimiento a las actividades del Sr. Fernando Jiménez y que dieron como resultado el haber obtenido del congreso la autorización de un nuevo crédito de cuarenta mil colones para atender a trabajos de emergencia, organiza una serenata en su obsequio.

La serenata se le dará en uno de estos días, y a ese acto concurrirán muchos trabajadores de la capital.

Después de un interesante partido HEREDIANO y ORION empatan a dos tantos

El partido jugado ayer entre los poderosos cuadros Herediano y Orión ha sido una clara demostración del foot-ball que aun se juega en Costa Rica. El público, que es siempre el juez más imparcial, supo estimular con sus aplausos las buenas jugadas que hicieron ambos cuadros.

Estuvo de referé el colegiado don Hernán Gómez, ante cuya llamada los equipos se alinieron, formándose los cuadros de la siguiente manera: *Herediano*, Melo a la puerta; Jones y Viquez a la zaga; Centeno, Badilla y Sandoval a la medular; Fuentes, Bolaños, Sáenz, Rosabal y Pérez a la vanguardia. *Orión*, Mezerville de portero, Araya y Salazar de zagueros; Monge Salas y Salas de medios; Bolaños, Herrera, Hutt, Baradin y Carazo de delanteros.

Inician los oriones con codicia, dando trabajo a la zaga herediana, Milton y Jone cortan con precisión los intentos de avance orionista. A los pocos momentos de iniciado el partido, se forma una pequeña pelotera frente a la puerta de Melo, aprovechando Herrera para soltarse un pequeño riflazo que bate la voraginidad de la puerta provinciana. El juego cambia de aspecto y los here-

dianos ponen en un duro aprieto a Mezerville. El juego va muy parejo, pues los dos cuadros ponen todo su esfuerzo en esta prueba y los magníficos servicios de Bonilla, son la nota sobresaliente en este juego. Macho Sáenz, el delantero del centro herediano sale lesionado en un choque con el medio centro Oriónista. Minutos después Sáenz sale al campo ya repuesto de su golpe. Oscar Bolaños hace una magnífica arrancada por su extremo, internándose y logrando anotar a boca de jarro el segundo tanto para su equipo. Rosabal está dirigiendo su ataque de una manera técnica, siendo visible la armonía que hay en el quinteto atacante de Heredia. Ya para finalizar el primer tiempo Rosabal de una jugada personalísima logra

anotar su primer tanto de un potente tiro. Viene ahora el segundo tiempo, llevando el Herediano la casa ventajosamente.—El Orión afloja decayendo el entusiasmo. El Herediano dueño, se entretiene demasiado en adornarse su juego, despreciando en cambio las buenas oportunidades. Arayita, el formidable zaguero orionista, ha sido en infinidad de lances el verdadero salvador de su equipo, pues sus entradas enérgicas sorprenden a los heredianos. Es rechazado un tiro de Fuentes por Mezerville, quien mal asistido por su defensa, ve caer por segunda vez su puerta. El juego terminó con un empate a dos tantos. El público salió satisfecho de este partido, que ha sido sin lugar a dudas el mejor del presente campeonato.

De un automóvil

se robaron una caja de trajes por valor de mil colones

En eso de echar mano a lo ajeno, la multitud de ladrones que pululan por nuestras calles, han entrado en una abierta competencia de audacia y despreocupación.

Ya en pleno día, ante el público, y hasta si se quiere ante la mismísima poli-

cia, cometen atrevidos robos.

Pero en cambio, tropiezan siempre con una dificultad: los detectives. En muchas ocasiones, pocas horas después de haber cometido un robo, los autores que se las dan de listos,

El juego político del Congreso contra don Ricardo Jiménez

Se echa un balde de agua fría a los capitalistas

Es innegable que las agrupaciones políticas que combaten a don Ricardo Jiménez, no cuenta con dinero ni con la suficiente confianza de triunfo, desde luego que presentan un juego desesperado para oponer barreras a cualquier avance del ricardismo. Por es lógico que, si no tuviera ese temor de la derrota y no alentarán esa ambición desmedida de poder, no se ocuparían en inventar estratagemas para liquidar por todos los medios posibles al formidable enemigo que ellos ven en el partido republicano nacional.

Una de las trabas mayores que los diputados enemigos de un gobierno sensato, tranquilo y ordenado del Lic. Jiménez Oreamuno, fue la de emitir un pro-

hibiendo que los empleados públicos paguen las deudas políticas.

Ellos, al emitir ese proyecto, se habrán dicho:— aunque pongamos el mismo dogal a los otros partidos,—lograremos ponerlo también en el ricardismo. La cuestión es echarle un balde de agua fría a los capitalistas, que en su mayoría están con el ricardismo, para que no suelten la mosca y no haya mucho entusiasmo por ese movimiento. Esto es un grito de desesperación de los diversos grupos que se unen y se desunen, y se echan a la calle con grandes aspavientos patrióteros, pero con el único encono y envidia por que el primer hombre de Costa Rica está a las puertas de una ter-

cera presidencia.

Mejor harían en tratar de igualarse a él, en inteligencia, cordura, sensatez y alta visión de los problemas patrios, lo que sería más meritorio para ellos, que estar gastando tiempo y energías al debatirse en el campo de sus malas pasiones y sus ambiciosos deseos.

Si no temen al ricardismo, no lo combatan; déjenlo tranquilo, y si en verdad luchan, como lo dicen, patrióticamente, lleven a cabo una campaña de verdadero civismo que beneficie al pueblo, que estamos seguros que éste lo sabrá agradecer más que las tan llevadas y traídas mentiras que sueltan en todas las tribunas públicas.

En Puntarenas quedó lista la Directiva del Ricardismo

En Puntarenas ha quedado organizada la directiva del partido republicano nacional que postula la candidatura del Licdo. don Ricardo Jiménez.

Según una publicación de nuestro colega "El Heraldo," entre los nombres de las personas que integran dicha directiva, figuran los siguientes:

Como presidentes honorarios: don Manuel Lizano M., don Leonidas Poveda, don Guillermo Lizano, don Felix Rivera Pití, don Salomón Vargas, don Feliciano Quirós, don Aníbal Rivera, don Juan M. Rodríguez, don Miguel Córdoba, don Dámaso Córdoba, don Héctor Guevara Santos, don Humberto Caneasa, don Alberto Delgado, don Enrique Esquivel, don Ernesto Esquivel, don Adolfo París, don Alejandro Molina, don Carlos Molina, etc. Como presidentes efectivos: don Rafael París y don Vidal López. Tesorero, don Francisco L. Enríquez. Entre vocales y demás miembros de la directiva, suman más de quinientos los nombres que que en la lista aparecen.

La United ha botado al agua un nuevo barco de 10.000 toneladas que llevará el nombre de Talamanca.

están en poder de los detectives.

Veamos lo ocurrido uno de estos días:

Frente al hotel Victoria, un agente comercial el señor José Atges detiene allí su automóvil cargado de mercaderías para vender en los pueblos.

Mientras se dirige a un hotel, alguien saca del auto una caja conteniendo trajes finos para mujer, valorados en mil colones.

Descubierto el robo, inmediatamente puso el hecho en conocimiento de la dirección general de detectives.

Sin pérdida de tiempo se practicaron investigaciones y poco después se logró dar con el autor del hecho, resultando ser Ismael Hernández, de único apellido.

Ahora Hernández tiene que entenderse con el Juez del Crimen, cosa esta que no resulta muy agradable.

Los marinos yanquis tuvieron dos encuentros con fuerzas sandinistas.

Fusilamiento de uno de los generales de Sandino

Washington, mayo.—El ministerio de la Marina ha recibido informes de dos encuentros entre fuerzas de la marina y rebeldes sandinistas. Los informes dicen que un regimiento capturado declaró que en el segundo combate murió el sandinista teniente Charvarría.

Importantes documentos encontrados en el cadáver del general Pedro Blandón, uno de los jefes de más confianza de Sandino, muerto en la costa atlántica de Nicaragua, ayudarán a facilitar la captura de Sandino, según creen los diarios de aquí. Un mensaje del teniente Young, aviador de la marina de Estados Unidos, manifiesta que Blandón fué fusilado por la guardia nacional cuando intentó fugarse.

El Graf Zeppelin sobre el Santo Sepulcro

En Jerusalén hizo evoluciones sobre la ciudad, saludado por una enorme muchedumbre de gente que gritaba con entusiasmo y admiración. Dos veces pasó sobre la Basílica del Santo Sepulcro en señal de veneración.

Después de haber pasado sobre la residencia del representante de Inglaterra, el Consulado y el barrio alemán, el Zeppelin salió para Constantinopla.

Será necesario un tratado con C. Rica para poder llevar a cabo la construcción del Canal de Nicaragua, dice el General William L. Silbert

Washington. — La opinión del general William L. Silbert, retirado ya del servicio militar, que fué quien construyó la famosa presa y las compuertas de Gatún, en el Canal de Panamá, está en favor del proyectado Canal de Nicaragua.

Este famoso ingeniero militar, que logró poner las aguas turbulentas del Río Chagres al servicio de los transportes interoceánicos, considera que la construcción del Canal de Nicaragua serviría para calmar un tanto la irritación que se nota en algunos países latino-americanos con respecto a los Estados Unidos, influyendo por lo mismo en forma favorable en sus relaciones mutuas, y que sería además una salvaguardia de la posición estratégica de los EE. UU.

Estos puntos de vista del general Silbert, están expresados en una biografía que él mismo ha preparado al coronel Edward B. Clark, y han despertado general interés en los Estados Unidos, porque los prominentes hombres de acción que tomaron parte en la construcción del Canal de Panamá, es el primero de quien se tiene noticia hasta ahora de que haya manifestado públicamente su opinión favorable al canal de Nicaragua; publicación verdaderamente oportuna, pues para el año venidero se espera conocer el informe que rinda acerca de los trabajos preliminares de ingeniería que se han estado efectuando en Nicaragua, preparándose para dar al proyecto toda clase de detalles necesarios.

En concepto del general Gilbert, las circunstancias políticas que prevalecen, más bien que una necesidad comercial, hacen que la construcción del nuevo canal interoceánico sea de importancia vital para los Estados Unidos, pues cree, según asegura su biografía, que los acontecimientos políticos que se han registrado en Nicaragua, desde que se firmó el Tratado con los Estados Unidos, han despertado algún encono en los países del Centro y Sur América, y la ocupación de Nicaragua por fuerzas americanas, así como algunas otras operaciones militares de los Estados Unidos en otros países de las Indias Occidentales, han causado, según se cree, resentimientos y sospechas, especialmente en Sur América, de que el problema que van desarro-

llando los Estados Unidos, sea del todo egoísta.

Si el asunto de Nicaragua pudiera tener arreglo construyendo el canal, de conformidad con lo que establece el Tratado, manifestó el general Silbert en una entrevista con su biógrafo, quedaría terminada una de las grandes dificultades en las relaciones entre los Estados Unidos y la América del Sur; no llegaría a repetirse el incidente de Colombia y tratándose a Nicaragua como potencia soberana, no habría problema en lo que respecta a los derechos de ninguno de ambos países.

El general Silbert hace notar también que será necesario un tratado con Costa Rica, porque es un gran tramo del Río San Juan, forma la línea divisoria entre dicho país y Nicaragua y cree que serán necesarios varios años para arreglar todo lo que se relacione con los asuntos de derecho de vía fluvial y las líneas que la deslinden perfectamente.

Cree además de el avión y el submarino, han aumentado de hecho, los peligros para la defensa del Canal, no porque crea que pueda ser destruido el de Panamá, sino porque siempre habrá el riesgo de que

Del Exterior

En la costa Norte de Honduras aun prosigue la revolución. Aunque el Gobierno anuncia que ésta ya fue aplastada, el hecho es que todavía los rebeldes dan muestras de actividad, tal como la toma de Tela el sábado último.

La policía rumana ha descubierto un complot que debía estallar el primero del mes próximo y que comprendía el incendio de iglesias, lanzamiento de bombas y otros excesos.

El gobierno de España ha anunciado que desde el 1º de julio se hará una gran reducción del Ejército peninsular y el de Marruecos.

Un motor solar

El profesor Robert H. Goddard, conocido como constructor de cohetes destinados para la luna, ha construido un motor solar, que aprovecha el calor del astro rey como manantial de energía. Su aparato consiste en un espejo de aluminio con la superficie convexa para arriba, que reconcentra los rayos del sol en un recipiente lleno de agua. El motor puede convertir en fuerza mecánica el 50 por ciento de la energía solar. Dando al espejo un diámetro de 30 metros se obtiene la fuerza de 650 caballos. El inventor espera poder aplicar su espejo motor a los automóviles y a los aeroplanos.

un bombardeo en las compuertas o cualquiera acción que pudiera prevenir del enemigo, imposibilitaría las operaciones en el momento preciso en que sea muy necesario para las operaciones militares.

HOY! Lunes

EMPIEZA la Grandiosa Liquidación

de los Almacenes "New England"

Ⓒ 50,000 en mercaderías

se echarán a la calle a la TERCERA PARTE DE SU VALOR

Sea usted listo

➡ Invierta bien su dinero - Nuestra LIQUIDACION le proporciona la oportunidad de recibir Ⓒ 3-00 de mercaderías por UN COLON EN EFECTIVO.

Delcore & Aronne

En el combate de Santa Rosa de Copán murieron muchos civiles

A continuación publicamos algunos informes de cómo se llevó a cabo, a los comienzos de este mes, el ataque a la plaza de Santa Rosa de Copán, por los revolucionarios comandados por el general Ferrera, y que en la hora presente han sido desbandados:

«LO QUE DICE EL GENERAL REINA.

El telegrama siguiente es del general en jefe de las fuerzas q' persiguen en Occidente al cabecilla intibucano:

Santa Rosa de Copán.— Sr. Presidente. — Tegucigalpa.— Recuperamos esta plaza que enemigo abandonó al aproximarnos, habiendo en el hospital 32 heridos, de los cuales 6 son del gobierno y el resto de Ferrera. Este, después de entrar, se dedicó al saqueo y al asesinato, figurando entre estos últimos el coronel Diego García, comandante de aquí, quien ya capturado fué ultimado por el individuo Carlos Sanabria. Otra de las víctimas fue el Sr. Ernesto Fiallos, gerente de la casa López. Durante la refriega murió el señor César López Urquía, gobernador político departamental, y los oficiales Eusebio Orellana, Antonio Nicasio y diez soldados; de parte de Ferrera murieron Elías Cáceres A. un Morales que no se ha podido averiguar nombre ni color e individuos de tropa. La población se encuentra indignada por tanto crimen ordenado y cometido por Ferrera.— Afectísimo, José María Reina.

EL TRISTE ESPECTÁCULO DE LA CIUDAD.

Las fuerzas del gobierno llegaron a Santa Rosa de

y jefes militares de las fuerzas del gobierno

Copán sin novedad, y sólo lamentando la muerte del coronel García y don César López Urquía. El telegrama siguiente informa como fue el fin de esos valientes, lo mismo que de los saqueos habidos. Dice el coronel Alfredo B. Reina, lo que sigue:

Santa Rosa.—Sr. Presi-

dente: Hemos llegado a ésta sin novedad. El aspecto que ofrece la ciudad es de lo más triste y doloroso. Los detalles sobre asesinato de don Diego García y

López Urquía, demuestran que los revoltosos no llevan más mira que saciar los apetitos de hiena y saquear. Desgraciadamente esas fuerzas no han querido entrar en contacto con las fuerzas nuestras por temor a recibir su merecido castigo.— Respetuosamente, Alfredo B. Reina.

De parte del gobierno fueron muertos los señores García, López U. y los civiles Ernesto Fiallos V., Ezequiel Orellana y Antonio Miranda, y casi toda la oficialidad del cuartel asaltado; y de parte de los rebeldes, el general Elías Cáceres Arce y varios oficiales y soldados, dejando además numerosos heridos.

Así informa el siguiente mensaje:

Santa Rosa de Copán.— Sr. Presidente. — Informo a Ud. detalladamente el ataque a esta plaza: muertos, Diego García, comandante; César López U., gobernador político; Ernesto Fiallos, Ezequiel Orellana, Antonio Miranda y casi toda la oficialidad de nuestra parte, y de ellos murieron: Elías Cáceres Arce y varios oficiales, heridos 50, de los que han muerto 4. El fuego fue violentísimo. El cuartel fue asaltado por todos lados y se hizo una resistencia durante una hora y al cabo de ella los atacantes penetraron por unos solares llegando al cuartel, lanzando bombas de dinamita y gritando que se rindieran, lo cual no hicieron los defensores y a cada intimación contestaban con disparos. El comandante García, herido con dos balazos, era sacado del recinto del cuartel por amigos de él y de los asaltantes.

Señor General Juan González

Presente

Estimado amigo:

Sufre usted de dolores de cabeza?

Probablemente la culpa la tengan sus ojos. Averigüelo.

Cuantas personas sufren el diario tormento de un dolor de cabeza y se conforman con su suerte como si fuera una enfermedad incurable. De cada diez casos nueve son causados por vista defectuosa.

Cuando le sobreviene un dolor de cabeza, no cierra usted sus ojos? He aquí la razón:— de los doce pares de nervios en el cráneo, ocho guardan relación con los ojos.— Los esfuerzos que a la vista exige la vida moderna, cansan los músculos oculares a tal grado que éstos, a la vez sensibles, transmiten dolores por todos los nervios conectados con otras partes de la cabeza.

Casi siempre, cuando los lentes son necesarios, su uso constante remediará sus sufrimientos del dolor de cabeza.— En vano luchará usted por obtener alivio por otros medios.— Hágase examinar la vista cuanto antes.

A su disposición tenemos aquí, en esta su casa, un equipo completo y de lo más moderno que existe, para diagnósticos de la vista. Así mismo recibirá usted de nosotros el consejo fiel y exacto de optometristas y ópticos graduados, con largos años de experiencia.

Recibiremos con gusto su visita, y entre tanto nos firmamos de usted atentamente,

amigos y servidores,

Consultorio Optico Rivera

Dirección General de Tráfico

Carretera SAN JOSE a CARTAGO

Esta Dirección avisa:

que desde el Miércoles 27 del mes en curso y hasta nuevo aviso, será interrumpido el tráfico entre San José y Negritos, con motivo del asfaltado de esa sección.

El servicio de Transporte entre Cartago y San José, debe hacerse por vía Zapote o Guadalupe.

El MEJOR PAN lo consigue usted en la

Panadería

La Josefina

Calle Octava Norte. Frente al Mercado
Su elaboración se hace con las mejores harinas llegadas al país

Rómulo Artavia,

AGENTE EXCLUSIVO DE LAS CAJAS DE HIERRO

Harving Hall Marvin Safe Co.

avisa a su numerosa clientela que ha llegado en estos días una gran remesa en todo tamaño y precio. Lo mismo que una gran variedad de sombreros de pita, clases finas, a precios de ocasión. Háganos una visita y se convencerá.

Ha causado honda agitacion política

el anuncio del regreso del Licenciado don Manuel Castro Quesada

Muchos de sus amigos le esperan para que se resuelva una nebulosa política

Desde hace muchos días se viene propagando la noticia de que el Lic. don Manuel Castro Q. regresaría pronto al país para intervenir en forma activa en la actual política. Pero esos rumores se desmentían con frecuencia; sin embargo, ahora sí se confirma ese informe, pues se han recibido noticias de que el Lic. Castro Quesada regresará de Washington el sábado 6 del corriente mes.

Muchos de sus amigos personales están en espera de este caballero para que se despoje una nebulosa política, cuyo epicentro es el mismo don Manuel. No se deciden todos ellos por ningún candidato, hasta tanto no saber qué rumbo político toma el Lic. Castro Quesada. Es decir, que si el señor Castro Quesada se coloca al lado del ricardismo, por ejemplo, todos ellos se deciden por esa agrupación.

Hay algunos que pretenden que sea el mismo don Manuel, candidato a la presidencia de la República, pero este movimiento no lo juzgan conveniente muchos otros simpatizadores suyos, y abogan por que se provoque un acercamiento entre éste y don Ricardo Jiménez O., para que figure como jefe de acción de partido republicano nacional.

De todas suertes, la noticia de su regreso al país, ha causado gran revuelo político, y en el gobierno se comenta muy desfavorablemente esa actitud del Lic. Castro Quesada por cuanto que implica una imposición de sus superiores.

Con su regreso al país, el Lic. Castro Quesada, renunciará su cargo de Ministro de Costa Rica en Washington.

Papel TAPIZ

NUEVO SURTIDO DESDE

40 céntimos el rollo

Nuestros papeles son de la mejor calidad y, **POR SER EUROPEOS,**
 tienen **MEJORES TINTAS**

Nuestro surtido es inmenso; hay para todos los gustos y todas las bolsas

Alfredo Esquivel e hijos

LE ROGAMOS ACERCARSE

a nuestras oficinas cuando necesite una conexión, traslado o retiro de servicios eléctricos, pues para evitar dificultades futuras pedimos que se firme la solicitud correspondiente.

Por tal motivo no es posible aceptar órdenes de esta naturaleza dadas por teléfono.

En casos de nuevas conexiones o traslados es de rigor el previo visto bueno municipal.

The Costa Rica Electric Light & Traction Co., Ltd.

FIDEOS Alimento ideal

PROPORCIONA SALUD — FUERZA — VIGOR

PIDA LA MEJOR CALIDAD

EL PROGRESO

MUSMANNI HERMANOS

Haz de noticias

El General Ferrera, jefe de la revolución hondureña, huye con dirección a Nicaragua. Esta es noticia de fuente oficial.

La peseta ha sufrido una nueva baja. Esa depreciación se atribuye a las declaraciones que el Presidente Alcalá hiciera en el sentido de que las propiedades no cultivadas serían repartidas. Sube ya de 3.000 millones de dólares la desvalorización de la moneda y la baja de bonos españoles en los países extranjeros.

Extraordinaria solemnidad han revestido las fiestas en honor de Santa Juana de Arco en Rouen. Asistió el Cardenal Verdier con 78 obispos. Por primera vez fue izada la bandera pontificia al lado de la francesa, después del reconocimiento del Papa como soberano.

Junta Progresista de Paso Ancho

En el Barrio de Paso Ancho de esta capital se ha constituido una Junta Progresista, integrada por vecinos y propietarios, con objeto de interesarse por toda clase de obras de progreso local.

La Directiva de esa Junta quedó integrada así:

Presidente, don Jesús Gómez Vicepresidente, don Marco A. Zumbado.

Secretario, don Juan Rafael Montero Barrantes.

Deséamosle el éxito más completo en sus labores a la nueva entidad.

Aviso en el Diario oficial

En la Gaceta, diario oficial del 29 del pasado mes, publica la Secretaría de Hacienda la forma de pago para los empleados públicos de sus sueldos correspondientes al mes de mayo.

Del martes 2 del corriente al sábado 6, serán pagados todos aquellos que no excedan de doscientos colones; y para el resto, dice que se avisará oportunamente.

Como es natural, esto ha causado en los pobres empleados la consiguiente alarma, y se preparan para descontar sus giros, pues necesitan dinero para poder cubrir sus obligaciones.

DE TEMPORADA

Se encuentra pasando unos días en su finca La Roncha, don Luis Escalante F. con su estimable señora.

Posiblemente regresarán a fines de la presente semana.

Ya llegó "ARTI" de Todo Color

Precio: 50 céntimos el paquete

LA MEJOR PREPARACIÓN ALEMANA PARA TEÑIR LANA, SEDA Y ALGODÓN.

De Venta en

"La Valenciana" de Calixto Madrigal

INYECCIONES CARLOS VIQUEZ & Cía.

Han trasladado su venta de jeringas, termómetros, etc., al local contiguo a la Gran Vía, Avda. Central

Cerveza y Refrescos

TRAUBE

Reyes en toda mesa por su Pureza y Sabor